

Une soirée andalouse à la Touline

Publié le 05/05/2022 à 06:26 | Mis à jour le 05/05/2022 à 06:26

la Nouvelle
République.fr

○ Azay-sur-Cher



Une soirée andalouse à la Touline © Photo NR

À la Touline, deux soirées honorant Manuel de Falla et Federico Garcia Lorca ont envoûté les spectateurs du Troglo. Le trio Los Azuleros, composé de Véro LP (chant et récit), Lætitia Caro-Gourvennec (guitare) et Huggo Le Henan (marimba), s'est montré remarquable pour transmettre l'émotion, la fougue et la sensibilité à fleur de peau de la musique et des poèmes des deux illustres Espagnols. Une création originale de Lætitia et Huggo, inspirée de *L'Amour sorcier*, qui célèbre la culture andalouse.